
 
Die Anfrage von Ratsherrn Schröder, ob noch eine gesonderte Vorlage zum Recyclinghof 
gefertigt werden soll, wird vom Ersten Stadtrat Arend dahingehend beantwortet, dass dies im 
Zusammenhang mit dem Entsorgungsvertrag vorgesehen sei. 
 
Ratsherr Hahn dankt der Verwaltung und dem Technischen Betriebszentrum für die 
Verbesserung der Wirtschaftlichkeit, gibt aber zu bedenken, dass dies auch ein Signal für die 
anderen Bereiche sein soll. 
 
Der Ausschuss stimmt der Vorlage einstimmig zu. 


